

Yachtclub Bregenz
Präsident
Dr. Reinhard Weh
Ölrainstr. 14
A-6900 BREGENZ
Österreich

07.09.10

Sehr geehrter Herr Dr. Weh,

mit diesem Schreiben möchte ich dem Yachtclub Bregenz, und natürlich insbesondere allen aktiven Helfern, die bei der Ausrichtung unserer Meisterschaft geholfen haben, recht herzlich im Namen aller Mitglieder für ein rundum herausragendes Seglerfest danken.

Selten erleben wir in unserer Klasse so positiven und spontanen feed-back, wie bei diesem Worldcup.

Von der professionell agierenden Wettfahrtleitung über die perfekte Landorganisation und der sicherlich lange in bester Erinnerung verbleibende Galaabend demonstrierte der YCB Gastfreundschaft in Perfektion.

Es fiel schwer, sich nach so intensiver Zeit wieder zu verabschieden. Sicherlich wurde die eine oder andere Freundschaft geknüpft oder gefestigt, sicher werden viele von uns wieder gerne zum YCB zurückkehren.

Mit Seglergruss

Klaus-Peter Stengele

Offener Brief, zur Veröffentlichung auf www.aphrodite101.com